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- Comitato dei Sindaci - 

 

 

Verbale nr. 3 del  22/ 05/2014 
 

L’anno 2014 (duemilaquattordici), il giorno  22  del mese di Maggio in seconda convocazione  alle 

ore 11,00, presso la sala Giunta del Palazzo Municipale di Agrigento, si è riunito a seguito di 

convocazione giusto protocollo n. 27531 del 15/05/2014, il Comitato dei Sindaci del Distretto 

Socio-Sanitario D1, nelle persone nominativamente indicate nell’elenco allegato al presente, come 
parte integrante. 

Partecipa, ai sensi dell’art. 5 del vigente regolamento del Distretto Socio – Sanitario D1, senza 

diritto di voto, il Dirigente del Comune Capofila, Dott. Gaetano Di Giovanni, nella qualità di 

Dirigente Responsabile del Distretto e di Coordinatore del Gruppo Piano, quale struttura tecnica di 

riferimento per i Comuni, con funzioni di assistenza e di segretario verbalizzante, avvalendosi , ai 

sensi dell’art. 17, lettera a) del regolamento del Distretto del Rag. Tommaso Calabrese, dipendente 

a tempo indeterminato di categoria C  del Comune di Agrigento. 

Per L’ASP di Agrigento, partecipa su formale delega del Direttore del Distretto Sanitario ASP,  il 

Dott. Giorgio Patti Dirigente del predetto Ente. 

Porgendo il doveroso saluto ai partecipanti, apre la seduta il Dirigente del Distretto D1 Dott. 

Gaetano Di Giovanni, il quale informa gli intervenuti che in data 06 c.m. lo stesso Dirigente si è 

recato a Roma presso la sede del Ministero dell’interno, Autorità di gestione per i fondi PAC, dove 

si è tenuto un tavolo tecnico, dal quale sono emerse, ulteriori richieste di integrazioni relativamente 

ai Piani per gli anziani e per l’infanzia presentati dal Distretto D1.  

Che i Sindaci nel Sindaci nel corso della riunione del 12 Maggio u.s. giusto verbale n. 2,  avevano 

conferito precise direttive agli uffici competenti dei propri Comuni affinchè provvedessero in tempi 

brevi alla predisposizione degli atti necessari  a supporto della suddetta integrazione istruttoria, 

dando mandato  alla dott.ssa Mondello responsabile PAC infanzia della realizzazione delle attività  

di competenza, ai fini della definizione e la trasmissione  del Piano infanzia corredato e integrato in 

ogni sua parte per come richiesto dall’Autorità di Gestione  Ministeriale. 
 Il Dott. di Giovanni, continuando il suo intervento, fa presente altresì  che il Distretto ha già 

provveduto ad integrare ed a trasmettere  l’istruttoria relativa al Pac anziani, rimane invece da 

completare quella riguardante il Pac infanzia.  

Prende la parola a questo proposito  la dott.ssa Mondello la quale informa i Sindaci sullo stato 

dell’arte del suddetto Piano rappresentando, che le procedure richieste dal Ministero ad integrazione 

del piano infanzia richiedono tempi consistenti pertanto l’iter non è stato ancora completato anche 
se  si trova ormai in via di definizione.  

Il  Dott. Di Giovanni prima di dichiarare conclusa la seduta,  pone l’accento sulla necessità di 
pervenire  in maniera celere alla conclusione dell’istruttoria  secondo le indicazioni fornite 

dall’autorità di gestione del Ministero dell’Interno per non rischiare di incorrere nella bocciatura del 



Piano, pertanto sollecita la collaborazione di tutti I Comuni  a fornire alla Responsabile del 

Procedimento quanto più presto possibile,  gli atti  necessari al completamento dell’integrazione 
richiesta.  

La riunione si  conclude alle ore 12,30 

   

 

                
firmato    

 Il Segretario verbalizzante  

                 firmato Rag. Tommaso Calabrese 

Il Dirigente/Coordinatore del Distretto D1 

              Dott. G. Di Giovanni 

 

                                                                          firmato 

Il Presidente del Comitato dei Sindaci 

      Dott. Maurizio Masone 

  

 

 

 

                                                     

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


